



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Esto no es nuevo (anulación del Plan B), la Corte desde el año 2008, es decir, hace 15 años, por más de 30 ocasiones ya ha dicho lo mismo. Entonces lo que sucedió en ese debate que tuvimos por 24 horas fue una y otra vez la oposición y se les estuvo diciendo a la mayoría que lo que estaba haciendo iba a ser anulado por la Corte, que lo podía hacer en la Cámara, que formalmente lo puede hacer en la Cámara, pero que iba a ser derrotada en la Suprema Corte de Justicia.”

https://drive.google.com/file/d/1E_fqgnAsuqMLi27QXvxjsHHGIljxCsi7/view?pli=1